

# *Cuba recense 1 337 cas de Covid-19 après le dépistage de 52 pendant la journée de vendredi*



La Havane, 25 avril, (RHC).- Le Directeur national d'épidémiologie au ministère de la Santé publique, le Dr Francisco Durán, a fait savoir ce samedi matin que 52 nouveaux de Covid-19 cas avaient été dépistés pendant la journée de vendredi. Cuba recense ainsi 1 337 personnes testées positif au nouveau coronavirus suite à l'analyse de 37 337 échantillons.

Le Dr Durán a ajouté que 3 462 patients sont hospitalisés sous surveillance épidémiologique. 6 560 personnes sont suivies chez elles par le personnel affecté à l'attention primaire

53,% des cas sont asymptomatiques. 437 personnes ont été guéries. 51 sont malheureusement décédées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/220917-cuba-recense-1-337-cas-de-covid-19-apes-le-depistage-de-52-pendant-la-journee-de-vendredi>



**Radio Habana Cuba**